

| lily |



H | D  
HENRICH | DENZEL

Platin & Diamonds

Glück | Happiness

Funkeln | Sparkle

Schönheit | Beauty

## 11. Juli 16.32 Uhr | Schloss Versailles

Hand in Hand durch des Königs Garten. Wir im Gleichschritt, unserem Glück entgegen. So frei, so lebendig! Durch nichts im zweisamen Rhythmus gestört. Dein Duft – wie tausend Lilien, die da stehen vereint in Schönheit. Dein Entzücken bei ihrem Anblick. Und wieder das Leuchten in deinen Augen, wie eben, als zärtliches Dankeschön an mich ... Meine Liebe, festgehalten – im Ring an deinem Finger.

Hand in hand through the king's garden. We move as one, approaching happiness. So free, so vibrant! Nothing upsets the rhythm between the two of us. Your scent – like a thousand lilies united standing here in sheer beauty. Your delight as you see them. And once again the radiance of your eyes, as before – a tender thank you to me ... My love, recorded – in the ring on your finger.

Armreif | bracelet

105 Diamant-Princess | 105 diamond-princess  
ca. 5,09 ct | ca. 5,09 ct



Damerring | ladies' ring

78 Diamant-Princess | 78 diamond-princess  
ca. 3,80 ct | ca. 3,80 ct

Platin 950 | Platinum 950



Damenring | ladies' ring

52 Diamant-Princess | 52 diamond-princess  
ca. 2,50 ct | ca. 2,50 ct

Damenring | ladies' ring

8 Diamant-Princess | 8 diamond-princess  
ca. 3,80 ct | ca. 3,80 ct

Damenring | ladies' ring

26 Diamant-Princess | 26 diamond-princess  
ca. 1,30 ct | ca. 1,30 ct



Solitär | solitaire

Diamant-Princess | diamond-princess  
ca. 0,39–0,50 ct | ca. 0,39–0,50 ct



Platin 950 | Platinum 950

Solitär | solitaire

Diamant-Princess | diamond-princess  
ca. 1,00 ct | ca. 1,00 ct



168 Brillanten | 168 brilliants  
ca. 0,46 ct | ca. 0,46 ct

Platin 950 | Platinum 950

Solitär | solitaire

Brillant | brilliant  
ca. 2,00 ct | ca. 2,00 ct



208 Brillanten | 208 brilliants  
ca. 0,75 ct | ca. 0,75 ct

Gold 750 | 18 karat gold





Anhänger | pendant

Brillant | brilliant  
ca. 0,31–0,45 ct | ca. 0,31–0,45 ct

Ohrstecker | earstuds

Brillant | brilliant  
ca. 0,22 ct | ca. 0,22 ct



Solitär | solitaire

Brillant | brilliant  
ca. 0,31–0,45 ct | ca. 0,31–0,45 ct

Damenring | ladies' ring

96 Brillanten | 96 brillianten  
ca. 0,58 ct | ca. 0,58 ct

Platin 950 | Platinum 950

#### Diamanten | diamonds

Sämtliche Diamanten werden bei uns nach international anerkannten Richtlinien graduiert und gemäß den Kriterien Schliff, Farbe, Karat und Reinheit sorgfältig ausgewählt. Das Steingewicht und die Reinheit werden in jeden Ring mit Diamanten eingraviert.

Für uns kommen nur Steine in hochfeinem oder feinem Weiß in Frage. Ab einer Größe von 0,50 Karat liefern wir Expertisen unabhängiger Institute (HRD, GIA oder DPL) mit. Wir verwenden keine Diamanten aus Ländern, die mit UN-Sanktionen belegt sind.

All of our diamonds are graded according to international regulations and in turn selected according to the criteria of cut, colour, carat and purity. Sizes of 0.50 carats and above are supplied together with an expert's certification from an independent institute (HRD, GIA or DPL). The stone weight and the purity are engraved into every ring with diamonds.

We only use diamonds which are colourless or very near colourless. All diamonds are purchased from legitimate sources not involved in funding conflict and in compliance with United Nations resolutions.

#### Nur die edelsten Metalle | only the most valuable metals

Henrich & Denzel verwendet nur die edelsten und wertvollsten Materialien: Platin 950, Gold ab einem Feingehalt von 750 bis hin zu Feingold 999. Platin ist selten, 30mal seltener als Gold. Und es ist beständig, verblasst oder verfärbt nie. Darüber hinaus sorgt der hohe Reinheitsgrad von 95% bei Platin 950 dafür, dass Schmuck aus Platin besonders hautverträglich ist.

Henrich & Denzel uses only the best ingredients: Platinum 950 and gold from 18K to 24K. Platinum is rare, 30 times rarer than gold. And it is eternal, never fades or discolours. As a material, Platinum has a purity of 95%, which ensures that Platinum jewellery does not react with even the most sensitive skin.

Die abgebildeten Schmuckstücke in der gesamten Broschüre sind vergrößert dargestellt und sowohl in Platin 950 als auch in Gelb- oder Roségold 750 erhältlich.

The pieces of jewellery illustrated in this brochure are enlarged. They are available in Platinum 950, 18 karat yellow gold and 18 karat rosé gold.



#### Das Unternehmen | the company

Henrich & Denzel steht für exklusiven Schmuck aus Platin, Gold und Diamanten. Weiße Modelle werden bei uns bevorzugt aus dem einzigartigen Edelmetall Platin gefertigt: Aus Überzeugung und mit der Gewissheit, damit Schmuck von bleibendem Wert zu schaffen. Denn wir entwickeln Kollektionen, deren Ästhetik unabhängig von Modetrends auf Jahre Bestand hat. Jedes Schmuckstück wird in Deutschland in einem perfekten Zusammenspiel aus traditionellem Goldschmiedehandwerk und modernster Technologie gearbeitet. Wir nehmen uns Zeit bei der Gestaltung neuer Linien – wie die Menschen, wenn sie aus unseren Kreationen auswählen.

Henrich & Denzel stands for exquisite jewelry in platinum, gold and diamonds. Our white designs are made preferentially of the precious metal platinum, because we are convinced that this is the only way to create jewelry of lasting value. Our collections are developed independently of fashion trends, beauty which lasts for years. We take time in creating new lines, just as people do when deciding on buying our jewelry.



**H|D**  
HENRICH|DENZEL

**Henrich & Denzel GmbH** | Karl-Bücheler-Straße 2 | D-78315 Radolfzell (Germany)  
Telefon +49 7732 9492-11 | Telefax +49 7732 9492-10 | [info@henrich-denzel.com](mailto:info@henrich-denzel.com)

[www.henrich-denzel.com](http://www.henrich-denzel.com)